

## 湊川短期大学「後期対面授業開始」

短期大学では、遠隔授業と分散登校による対面授業の併用で前期授業を実施してきましたが、9月28日(月)の授業からは全面的に対面授業を開始しました。

分散登校期間は一部の学生しか登校せずキャンパスも静寂に包まれていましたが、全学生が登校する今、キャンパスには楽しげな学生たちの声やピアノの音色が響いています。

どの学生も長引く遠隔授業に疲れたのか、対面による学生生活をとても喜んでいて、授業態度にもやる気がみなぎっているように感じます。

今までの生活を取り戻す一方で、学内では感染症対策を実施しております。すべての授業でソーシャルディスタンスを実施し、演習授業についてもお互いに距離を取りながら実施しています。

お互いの距離が少し離れていても、学内に楽しそうな笑顔が帰ってきたことに感謝するとともに、学内での対面授業が当たり前のことではなく、とても貴重な時間なのだと実感しています。



「距離をとっての茶道授業」

## 三田松聖高等学校〈キャリア進学コース〉で「生きる力」を育みます！



本年度より【総合コース】2年次コースが改編され、新しい学びがスタートしました。(学園ニュースNo.68参照)

今回は、〈キャリア進学コース〉についてご紹介します。

このコースは、「自己発見プログラム」の一環として、キャリア探究(週2時間)& スキルアップ講座(週1時間)を行っています。キャリア探究では、職業8分野(A群:文化・教養系、商業実務系、教育・社会福祉系、服飾・家政系/B群:衛生系、医療系、工業系、農業・バイオ系)から、半期ごとにそれぞれ2分野を選択し、グループで職業研究を深めます。そして研究の成果を、スキルアップ講座で作成したパワーポイントを使ってプレゼンテーションを行いアウトプットすることで、思考力・表現力を養います。

さらに、3年生では、「クエストエデュケーションプログラム」として、実在の企業からの「ミッション」に対しチームで挑み、現実社会と連動しながら、自ら感じ、考え、表現していく中で、「生きる力」を育成していきます。(写真:工業系「自動車分野」、服飾・家政系「ファッション分野」より)



## 附属北摂中央幼稚園 細心の注意を払って「運動会」開催



去る10月3日(土)北摂中央幼稚園は運動会を行いました。コロナ禍の実施に向けて例年と形式を大きく変更し園庭で学年別のプログラムとなりました。

保護者のご理解とご協力でご観覧の人数制限、健康チェックなどもスムーズに対応でき、普段練習している



園庭の開催に園児ものびのびと演技している姿が多く見られました。

保護者からも園児の成長を垣間見て感激や感動したとのお声を多く伺うことができ、良い運動会になったと思います。

